

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 88 (1961)
Heft: 2

Artikel: Le père et le fils
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-232221>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Un professeur

Il arrivait assez fréquemment en retard à ses cours et s'en excusait simplement auprès de ses élèves. Un après-midi il arrive essoufflé et leur dit : « Je viens de prendre la tasse chez mon ami X, d'où mon retard. » A la leçon suivante, il interpelle un élève en ces termes :

— Répétez-moi succinctement ce que je vous ai dit à la dernière leçon.

— Vous nous avez dit, Monsieur le professeur, que vous aviez pris la tasse chez votre ami X...

— C'est bon, c'est bon, et après ?...

Au tribunal

— Etes-vous mariée ?

— Non.

— Fiancée ?

— Je ne sais pas.

— Exprimez-vous clairement.

— C'est que vous voyez, Monsieur le président, la chose est ainsi : si je ne suis pas condamnée à plus de six mois, il me prendra ; si c'est davantage, qu'il m'a dit, ça lui sera trop long d'attendre. Comme ça, je ne sais pas encore si je dois vous répondre *oui* ou *non* !

Le père et le fils

Un papa, comme il y en a trop peu, passait souvent ses soirées à côté de son garçon et lui aidait à faire ses leçons. Vint un soir le tour du catéchisme, avec la définition de Jésus et de Dieu le Père.

Pour rire un tantinet

Or, l'enfant lui demanda entre deux bâillements :

— Ainsi, papa, Jésus est assis pour toute l'éternité à la droite de son Père ?

— Mais sans doute.

— Oh ! alors, il doit bien s'ennuyer !

Précocité

Toto, dix ans, s'approche de Lilie, huit ans, qui saute à la corde :

— Prête-moi ta corde, dit Toto.

— Oui, je veux bien, mais tu me donneras de tes noisettes.

— Après.

— Non, avant ! Ah, tu sais, je connais les hommes !

Contre l'insomnie

Le député X était malade :

— Comment va ce cher ami X, demandait-on à son docteur ?

— Mais je le trouve beaucoup mieux : l'appétit reprend, les forces reviennent ; il n'y a plus que ces malencontreuses insomnies que je ne parviens pas à vaincre... Si au moins on était à l'époque de la session !

— Eh bien ?

— Hé oui, je le ferais porter en séance, parbleu !

Pensée féminine

Il y a quelque chose qui console une femme de vieillir, c'est de voir vieillir ses amies.